

Tres estudiantes de PPS nombrados semifinalistas de la beca Coca Cola

Gwyneth Bao estaba en su clase de psicología cuando recibió el correo electrónico. La estudiante de último año de la Escuela Preparatoria Lincoln casi se puso a llorar.

“Para ser honesta, fue surrealista. Casi no lo creía”.

Pero ahí estaba: una notificación de que había sido nombrada semifinalista de la prestigiosa beca del Programa Coca-Cola Scholars. Otros dos estudiantes de las Escuelas Públicas de Portland recibieron ese mismo correo electrónico: Alex Coltman, también de Lincoln, y Aleen Abdulhayy, estudiante de último año de la Escuela Preparatoria McDaniel.

La beca reconoce a los estudiantes por sus logros académicos y el impacto positivo que han tenido en sus comunidades a través del liderazgo y el servicio. Ser nombrado semifinalista es algo muy importante. Ese honor se otorga a poco menos del 2% de los solicitantes. Y PPS es uno de los dos únicos distritos del país que puede presumir de tener tres semifinalistas.

Alex estaba tan sorprendida como su compañera de clase de Lincoln al darse cuenta de que había pasado a semifinales.

“Recuerdo que estaba dando asistencia técnica en el Centro Universitario y Profesional, y estaba en un chat grupal con un grupo de otros jóvenes que habían presentado su solicitud y dijeron que las notificaciones ya se habían enviado”, dijo Alex. “Revisé mi correo electrónico y no vi nada, así que supuse que eso era todo. Les dije a mis compañeros de trabajo que no lo recibí. Entonces pensé que probablemente debería revisar mi carpeta de spam y así fue como lo descubrí. Fue loco.”

Por su parte, Aleen tenía la impresión de que no era elegible para la beca debido a un problema con el papeleo.

“Mi maestra y mi consejera se olvidaron de entregar los trabajos a tiempo”, dijo, “así que pensé con seguridad que no los iba a recibir. Entonces la oficina de la escuela me llamó para hablar con la persona de las becas de Coca-Cola y simplemente no lo podía creer”.

Los tres jóvenes tienen objetivos muy ambiciosos para el futuro, y todos ellos implican retribuir. Gwyneth, que dirige varios clubes en Lincoln, incluido el club de pre-medicina y el capítulo de la escuela de Flock Feast (que distribuye almuerzos en bolsas a las personas sin hogar), espera ingresar al floreciente campo de la neurobiología computacional impulsado por la inteligencia artificial. Aleen llegó a Estados Unidos desde Siria en 2016 y es una voluntaria activa en la comunidad de refugiados de Portland. Espera ser médica y actualmente está considerando la medicina familiar. Alex, quien fundó la filial de Hábitat para la Humanidad de Lincoln y trabajó a tiempo completo para la organización el verano pasado, planea obtener un título en políticas públicas para ayudar a familias históricamente marginadas a lograr sus sueños de ser propietarios de una vivienda.

“Ser birracial en un ambiente escolar predominantemente blanco moldeó gran parte de mi experiencia como estudiante, y tener un padre inmigrante me ha dado una concepción diferente de lo que es el sueño americano para diferentes personas”, dijo Alex. “El sistema no fue creado para personas como yo. Me gustaría cambiar eso”.

Este es el 35º año del programa Coca-Cola Scholars. El grupo de semifinalistas se reducirá primero a finalistas regionales y luego a un grupo de 150 ganadores, todos los cuales recibirán una beca única de \$20,000.

Gwyneth Bao dijo que ser nombrada semifinalista fue una victoria por sí misma.

“Mi papá estaba tan seguro de que no sería semifinalista, no porque no me apoye ni nada por el estilo, definitivamente lo hace. Fue más bien porque la competencia es tremendamente dura. Fue muy divertido ver su cara cuando se lo dije. Le hice invitarme a cenar”.